



CRONICA

AF 6219

Jueves 4 de Marzo de 1999 LA PRENSA /3

Dijo Oscar Ramírez tras distinción:

"Estas cosas ayudan a vivir"

-Agradeció a quienes lo eligieron para recibir la Condecoración. En particular al gobernador Lispergür y consejeros regionales.



Oscar Ramírez en el momento que recibe la medalla y distinción de parte de la Intendente Regional, Luz Peñalosa.

CAUQUENES. (Envíados especiales) Serrano se mostró el periodista y escritor curicano, Oscar Ramírez Merino, después de haber recibido la Condecoración al Mérito de la Región del Maule, durante el acto de conmemoración del Día de la Región realizado en esta ciudad.

Agradeció a quienes tomaron la decisión de elegirlo. En particular se

refirió al gobernador Ramón Lispergür que lo propuso y a los consejeros regionales que lo ratificaron. "Estas cosas ayudan a vivir", señaló al ser requerido acerca del acontecimiento.

Del mismo modo agradeció al alcalde Eduardo Jara, quien estuvo junto a él para demostrarle su admiración afecto y respeto. "Yo por todo esto estoy muy feliz. Es mi

tierra y Curicó forma parte de esta Región. Es nuestra Región". En el acto en que se entregó la distinción y luego en el encuentro social de los presentes en el acontecimiento, Oscar Ramírez, estuvo acompañado de su esposa, Magdalena Suazo de Ramírez, su hija María Aurora, su yerno Manuel Loyola y su nieto Claudio Loyola.

"Fue un momento muy lindo, pese que yo ya me emociono poco. Cuando uno entra en años, se pone más distante de las cosas".

Oscar Ramírez, junto a los otros condecorados, recibió muestras de afecto y reconocimiento por parte de los presentes.

OTROS DISTINGUIDOS

Cada una de las cuatro provincias de la Región distinguió a uno de los suyos. Talca fue representada por el actual abogado integrante de la

Corte de Apelaciones de Talca, abogado Eugenio Cruz Donoso, quien ha sido profesor, diputado de la República, Embajador de Chile en El Salvador, abogado de la Vicaría de la Solidaridad desde su creación y Presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Talca, desde que se creó este organismo.

Linares fue representada por Gustavo Adolfo

Núñez Cañón, quien es contador general y se desempeña en la actualidad como corredor de propiedades. Trabajó en instituciones bancarias y en la creación del Banco regional de Linares. Ha participado en importantes proyectos inmobiliarios. Fundador de Deportes Linares. Colaborador de instituciones de beneficencias y de proyectos de adelanto para la ciudad.

La provincia de Cauquenes fue representada por Sixto González Vega, quien es ingeniero y en esa especialidad ha ejercido la docencia y la investigación en importantes centros de estudios. Formó parte de la comisión redactora de la Ley General de Servicios Eléctricos. Hijo Ilustre de Curanipe su pueblo natal e Hijo Ilustre de Cauquenes.



Aspecto del acto de ayer en Cauquenes con la presencia de los gobernadores de las cuatro provincias y otras autoridades de la región.

"Estas cosas ayudan a vivir" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Estas cosas ayudan a vivir" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)